

Esperamos que este mensaje les encuentre bien. Queremos informarles que la Ing. Laura García asumirá el rol de maestra de matemáticas de nuestros estudiantes de 8vo y 9no para estos dos grados. La Ing. García no solo es la coordinadora del área, sino que también cuenta con una maestría en Educación y tiene experiencia previa como maestra en nuestra institución. Actualmente funge como maestra titular de 8°B.

La búsqueda de maestros adecuados ha sido un desafío y que hemos enfrentado situaciones desagradables en el proceso. Lamentablemente, hemos encontrado candidatos que han utilizado nuestras ofertas económicas para negociar en otros lugares, personas que no se han presentado después de aceptar el puesto y otros que han abandonado sus compromisos académicos debido a estudios de postgrado.

Nos sentimos orgullosos de contar con la Ing. García como maestra de matemáticas para estos grados. Su experiencia, formación y dedicación garantizan la calidad de la educación que nuestros estudiantes recibirán en esta materia. La coordinadora personalmente se asegurará de brindarles la mejor atención y apoyo académico posible.

Queremos asegurarles que seguimos comprometidos en la búsqueda constante de profesionales que cumplan con el perfil que buscamos en nuestro colegio. Continuaremos explorando oportunidades para encontrar un candidato adecuado para complementar nuestro equipo.

Agradecemos su comprensión y paciencia durante este proceso. Mientras tanto, nuestros estudiantes seguirán avanzando en su aprendizaje de matemáticas bajo la dirección de la Maestra Laura García.



Si tienen alguna pregunta o inquietud, no duden en comunicarse con nosotros. Estamos aquí para apoyar a sus hijos y asegurarnos de que reciban la mejor educación posible.

Les enviamos un cordial saludo y agradecemos su confianza en nuestra institución.

Atentamente,

Dra. Úrsula Hierro Kapellmann